
 
FEDERACION PANAMEÑA DE BALONCESTO 

 
      Panamá, 14 de Noviembre del 2018. 
      
 

COMUNICADO  
 

Ante las críticas y opiniones relacionadas con el manejo de fondos públicos en las 
diversas Federaciones Deportivas, la Federación Panameña de Baloncesto 
(FEPABA) hace del conocimiento público que mantiene amplia disposición para la 
revisión y fiscalización de cualquier ente que desee auditar la gestión financiera de 
nuestra administración.  
 
La Junta Directiva está convencida que la transparencia y credibilidad son el norte 
fundamental que garantiza el futuro del baloncesto.  Es por ello que este año en el 
mes de diciembre, al igual que en otros periodos,  estaremos presentando nuestra 
rendición de cuentas con un informe financiero auditado.  Esta tradicional y 
necesaria presentación permitirá que nuestro país conozca cómo se invierten los 
fondos recibidos por la FEPABA y como impactan en el bienestar de nuestros 
atletas. 
 
Agradecemos la confianza y muestras de apoyo de las distintas Ligas Provinciales, 
los patrocinadores corporativos, pero ante todo de los Atletas; que la actual Junta 
Directiva les reitera nuestro incansable compromiso de seguir trabajando de forma 
transparente con el objetivo de recuperar, proteger y mejorar la imagen  del 
Baloncesto en Panamá. 
 
Creemos en el deporte como instrumento de prevención contra las drogas,  
promoción básica de seguridad en nuestras comunidades y en el desarrollo de 
estilos de vida saludables, todo apuntando hacia la creación de buenos ciudadanos.  
Nos debemos al deporte que amamos y así continuaremos nuestro trabajo.   
 
 
Atentamente; 
 

JUNTA DIRECTIVA FEPABA 

 

 


